



Fabricio: “La presión de Porto Seguro era como cargar una mochila de 200 kilos, y no podía. No podía dejar a mi familia en casa y viajar”.

Punto de inflexión se vivió con la presentación en Festival de Olmué 2025

Fabricio Vasconcelos y su decisión de no seguir con Porto Seguro: “Prefiero pasar tiempo con mis hijas”

LORETO ESPINOZA

Fue a través de historias de su Instagram que Fabricio Vasconcelos contó hace algunos días que su regreso a Porto Seguro había llegado a su fin. Decisión que este jueves fue ratificada por sus ahora excompañeros de grupo, Thiago Cunha, Viví Rodrigues y Paloma Fiuza, en conversación con Radio Bío Bío. “Siempre me dijo que quería estar más con su familia, porque tiene una carga laboral bien pesada”, señaló Thiago.

En efecto, ya con la decisión bien confirmada, Vasconcelos explica qué lo motivó a dejar de ser parte de la banda que lo hizo famoso en Chile. “Cuando tomé el proyecto de Porto Seguro, lo encontré entretenido, bonito, volver a recordar, pero eso siempre lo he hecho en mis eventos de forma individual. Hoy, después de tantos años, uno igual toma algunas decisiones sobre lo que hacer y qué no. Cuando tomas la responsabilidad con un grupo, ya no puedes decir que al ensayo no vas, o que no irás a una fecha, a grabar una coreografía o a un lanzamiento del disco. Así lo hemos hecho hace 25 años, cuando no teníamos familia”, dice de entrada.

Según Fabricio, el participar en el grupo, le genera más “perder que ganar”. “Siempre les dije a los chicos que volver a

El brasileño quiere privilegiar su familia y sostiene que sus negocios personales le permiten darse ese lujo. “Estoy tranquilo, sin depender de eventos. No puedo estar bailando hasta los 50 años”, dice.

Porto Seguro no era por un tema económico, sino que quería que mis hijas vieran lo que el papá fue hace más de 20 años. Pero poniendo en la balanza, estar fuera, viajar y todo eso, de partir de nuevo, la verdad es que prefiero pasar tiempo con mis hijas. Quiero estar más presente. No voy a dejar de trabajar ni nada. Quiero estar más tiempo con ellas y con Mariela... disfrutarlas más”.

Es que, dice el brasileño, “el grupo es una responsabilidad muy grande”. Y que tras su lesión, él debía volver para el Festival de Olmué. “Iba a ir a la Teletón, pero como no estaba bien por mi accidente en moto, hablé con los chicos, les pedí para volver, que sería Olmué. Ese tiempo he ido a los gimnasios, a los locales comerciales que tengo y, básicamente, genero más en mi oficina, haciendo las cosas que he hecho todo este tiempo, que estar viajando con el grupo y quitando tiempo tiempo a mi familia, que hoy lo más importante es estar cerca de ella, disfrutar las fiestas,

los cumpleaños, un asado, un fin de semana sin hacer nada”, añade.

¿Eso fue trascendental en su decisión?

“Puse en la balanza y preferí no seguir. Hablé con los chicos, que daba un paso al lado. Básicamente, fue por el tema de Olmué, por presupuesto. No había ninguna posibilidad que yo fuera por ese presupuesto, porque era casi pagar por ir. Tienes gastos de ensayos, coreógrafos y todo lo que conlleva realizar un show para un escenario como éste. Sentí que era casi regalar mi trabajo”.

¿Qué pasa con Porto Seguro ahora?

“Todo bien. Tengo que firmar un contrato con ellos por los derechos del disco. Para mí no es ningún problema que ellos sigan, les deseo lo mejor. Partir de nuevo, desde cero, no lo quiero. Ya no tengo 20 años. Si bien tengo todas las energías, viajo todos los fines de semana, yo manejo mi agenda y partir de nuevo, ya no. Trabajé

durante 25 años para llegar a la posición en la que estoy de decir: eso hago y eso no. Hoy es mi familia. Hoy estoy tranquilo, sin depender de eventos. No puedo estar bailando hasta los 50 años”.

Fue una salida en buenos términos...

“No hubo peleas, discusión, absolutamente nada. Hay la mejor de las ondas. Ellos entendieron completamente. Les desee buena energía, suerte, lo mejor. Yo seguiré haciendo mi carrera solo. Hay la mejor onda entre nosotros, no somos amigos, pero somos excelentes compañeros de trabajo. Con Thiago y Viví he hecho trabajos”.

¿Qué le dijo Mariela, su señora, con esta decisión?

“Que lo pensara bien para que no me arrepintiera después. Pero la decisión me trajo tanta paz, que ella dijo que estaba bien. Apoyo incondicional. La presión de Porto Seguro era como cargar una mochila de 200 kilos, y no podía. No podía dejar a mi familia en casa y viajar. Me encanta hacer eventos, no es una necesidad, sino que es rico presentarse en el escenario y recibir cariño del público. Necesito eso todavía, pero yo lo manejo. Le pregunté a Mariela si quería un papá famoso o uno presente. No hay duda dónde ellas quieren al papá”.